

Am frühen Abend gab es wiederum einen musikalischen Leckerbissen für Freunde der böhmischen Blasmusik, die Kapelle „Charivari“ war bei uns zu Gast und sorgte für sehr gute Unterhaltung.

Zum Ausklang am Sonntag waren natürlich wieder die Weißbücher zu hören.

Montags ging das Fest mit einem Mittagessen und dem Seniorennachmittag weiter, viele Firmen und Senioren folgten unserer Einladung, und so war schon zu Mittag das Fest gut besucht. Bei Kaffee und Kuchen und der musikalischen Unterhaltung durch unsere Senioren wurde es ein gemütlicher Nachmittag für Jung und Alt.

Der letzte Festabend wurde vom Musikverein Althütte eingeläutet, sie sorgten mit guter Musik für die richtige Feststimmung.

Den stimmungsvollen Ausklang des Festes übernahmen wir dann wieder selbst und sorgten nochmals für Hochstimmung unter der Weißbücher Linde.



Zum Schluss möchten wir uns noch bei allen Anwohnern in Birkenweißbuch für das große Verständnis und Ihre Hilfsbereitschaft bedanken, ohne Euch wäre das Fest nicht möglich! Danke auch an die Gemeinde Berglen für die unkomplizierte Unterstützung beim Festablauf.

Aktuelle Informationen über den Musikverein finden Sie auch auf unserer Homepage unter: [www.mv-weißbuch.de!](http://www.mv-weißbuch.de)

*Ihr Musikverein Weißbuch e. V.*

## Sonstiges

### KSP Schorndorf erweitert ihr Einzugsgebiet

#### Übernahme der Häuslichen Krankenpflege Kamp/Haas

Wachablösung in Berglen: Die Kranken- und Seniorenpflege Schorndorf (KSP) hat die Häusliche Krankenpflege Kamp/Haas übernommen und damit ihr Einzugsgebiet ausgedehnt. „Da es für uns immer sehr wichtig war, den Pflegedienst in gute Hände abzugeben, sind wir sehr froh darüber, dass wir Martin Kleinschmidt und seine KSP als Nachfolger gewinnen konnten“, sagt Monika Haas von der Häuslichen Krankenpflege.

Kleinschmidt freut sich auf die neue Aufgabe: „Unser Ziel ist es, dass die Berglener weiterhin genauso gut gepflegt und betreut werden wie bisher“, kündigt der KSP-Geschäftsführer an.

Die bestehende Struktur (Mitarbeiter, Räumlichkeiten, Zusammenarbeit mit der Gemeinde Berglen und der Nachbarschaftshilfe) will der 42-Jährige aufrechterhalten.

Kleinschmidt hat den ambulanten Pflegedienst KSP 1996 gegründet, seit 2006 zählt dazu auch die stationäre Pflegeeinrichtung KSP Domizil (33 Betten) im Gesundheitszentrum beim Kreiskrankenhaus Schorndorf.

Beim KSP sind in beiden Bereichen derzeit rund 75 Mitarbeiter im Einsatz.

Neue Ansprechpartnerin für den Bereich Berglen wird Kornelia Werner sein.



## Rems-Murr-Kreis

### Bedeutung von Kommunikation für Demenzerkrankte

#### Demenzfachberaterin Monika Amann berät am 27. August in Murrhardt

Demenzfachberaterin Monika Amann hält am Donnerstag, 27. August von 19 bis 21.00 Uhr im Erich-Schumm-Stift, Fornsbacherstraße 32–36 in Murrhardt einen Vortrag zum Thema: „Kommunikation und ihre Bedeutung für Demenzerkrankte und mit Demenzerkrankten.“ An praktischen Beispielen zeigt Monika Amann, welche Bedeutung Kommunikation für Erkrankte hat und welche Möglichkeiten es in der Begleitung von Demenzkranken gibt.

#### Ausflüge mit Limes – und Waldbus im Schwäbischen Wald am 23. August

#### Geführte Touren und Veranstaltungstipps an den Strecken von Limes- und Waldbus

Das Ferienprogramm „Ritter Ulrich von Murrhardt und die Mönche von St. Januarius“ lockt von 14.15 bis 16.15 Uhr in das Carl-Schweizer-Museum in Murrhardt. Erwachsene zahlen drei Euro, Kinder zwei Euro. Für das Ferienprogramm ist eine Anmeldung bei der Touristinfo der Stadt Murrhardt notwendig. Informationen gibt es unter [www.murrhardt.de](http://www.murrhardt.de).

Konrad Jelden, Polizeipräsident und Vorsitzender des Ebenseevereins, begleitet die Waldbusfahrt um 10.50 Uhr ab Schorndorf (Bahnhof, Bussteig 5). Er erzählt während der Tour unterhaltsame Geschichten zum Schwäbischen Wald und zu Land und Leuten und rund um den Ebensee. Die Runde endet in Schorndorf um 13.08 Uhr. Gruppenanmeldungen (ab 6 Pers.) werden erbeten beim Regiobus Stuttgart, ServiceCenter Backnang, Telefon (07191) 9643-0.

EINS+ALLES, das Erfahrungsfeld der Sinne bietet von 10.30 bis 12.30 Uhr einen Workshop zum Thema „Vom vollen Korn bis zum fertigen Brot“ an. Mit der örtlichen Backwerkstatt wird Backen zum sinnlichen Erlebnis. Die Teilnehmer begleiten den Prozess des Brotbackens, angefangen vom vollen Korn, bis zum eigene knusprigen und duftenden Brot, das sie mit nach Hause nehmen dürfen. Eine Voranmeldung ist erforderlich. Telefon (07182) 800777.

Der Sportkreis Immerfeucht Reez veranstaltet am Kindergarten in Alfdorf-Rienharz eine Hocketse.

#### Lernort Bauernhof: Seminar für Landwirtinnen und Landwirte

#### Am 29. und 30. September bieten die Landkreise Hohenlohe, Main-Tauber, Rems-Murr und Schwäbisch Hall ein Projektmanagement-Seminar für interessierte Bauernhöfe an

Im Rahmen von Komm in Form – der Ernährungsinitiative im Kinderland Baden-Württemberg – wurde in den beteiligten Landkreisen das Projekt „Lernort Bauernhof“ gestartet. Mit Trainerin Barbara Kathrein lernen die Teilnehmer während des 2-tägigen Seminars, ihr Angebot für Kinder und Jugendliche zielgruppengerecht auszubauen, und dabei den Überblick über Kosten und Finanzen zu behalten. Ein persönliches Stärkenprofil wird erstellt und dabei Ideen und Anregungen kritisch unter die Lupe genommen.